

habrá lucha en los demás de la provincia.

Veáanse los candidatos:

Almadén-Almodóvar.—Sres. González Llana, Inza, Arredondo, Rodríguez, Gargantiel, Fuentes é Hidalgo. Total, 7.

Alcázar de San Juan.—Sres. Baillo, Ranero, Antequera, Moya y Gascón, González, Criado, Ortiz, Ortega y Lucendo. Total, 9.

Almagro-Valdepeñas.—Sres. Gabriel Rodríguez, Camacho, Sánchez, Herrera, Marqués de Borghetto, Rodríguez, Ortiz, Gascón y Camino. Total, 8.

Daimiel-Manzanares.—Sres. Ramiros de Arellano, Arias, Jarava, Roman, García Noblejas, Catalán, Rubio y Rodríguez Pinillo. Total, 8.

Infantes.—Sres. Gutiérrez de la Vega, García de Lama y Cornejo. Total, 3.

La lucha, como se vé, será encargada en algunos distritos, si bien para mucha gente está descontado el triunfo de los ministeriales.

Como este semanario no tiene matiz en tales cuestiones, se impone el punto y aparte.

En los últimos días, se han sucedido los acontecimientos: nos ha visitado el ex ministro Sr. Gasset así como á los pueblos de Piedrabuena, Carrión y Torralba, siendo acogido con agrado en todos los pueblos.

Y la visita simpática por excelencia fué la de los pilotos de la Escuela de Cuatro Vientos, que nos sorprendieron con su presencia el sábado de la semana pasada, con dos magníficos aparatos de moderna construcción, sobre todo un biplano hermosísimo dirigido por el Oficial Zúbia que tanto á la llegada como en la tarde del domingo, que realizó unos magníficos vuelos, hizo las delicias al numeroso público ciudarrealeno que concurrió á la fiesta de aviación.

En los aterrizajes estuvo soberbio se les dispensó una acogida digna de alabanza.

El Corresponsal

De la región

Torrenueva.

EL CARNAVAL

Transcurrió el Carnaval, casi con desanimación debido al mal estado del tiempo, que aunque magnífico para fertilizar los campos, no por eso dejó de contrariar á la juventud deseosa de ensanchar su corazón con ratos divertidos, ya en bailes, ora bajo el antifáz que deja inconocible á la persona, y que bajo ese antifáz, se distraen con bromas lícitas dadas á los amigos, que á la vez, disfrutan

de esos ratos donde se olvidan las tristezas y se reanima el espíritu, muchas veces debilitado por el cansancio del trabajo y el duro trance de pensar en los horrores de la vida.

Así ha sido en parte, pues debido á los distinguidos jóvenes de esta D. Amador Pérez, D. Rafael Velez Berreta, D. Dolores Toledo, D. Alfonso y D. Bonifacio Castro, D. Feliciano Cárraga, D. Pedro José Corbella, D. Pedro Cano, hijo, D. Jesús González y, el incomparable satírico D. Sinfórico Villa, que componen la brillante orquesta titulada la «Filarmónica Torrevenense» se proyectaron y se llevaron á efecto en las noches del domingo, lunes y martes tres bailes de sociedad en el amplio salón de la casa de la «Encomienda» la cual se hallaba sencilla y elegantemente adornada y donde concurrió por invitación lo más selecto de la sociedad de esta villa.

Allí vimos á las Srtas. Pura, Paca y María Peñuelas, disfrazadas con bonitos trajes de cazadoras de amor, Concha, Pura, María y Sagrario Martín Sorilla, de gitanas; Juana Parra, Ramona Simón y Agueda Lorente con preciosos mantones de manila, Ramona Lorente, japonesa; Dolores y Osoria Perea, odaliscas; Sra. Juana Moreno de Perea, valenciana; Araceli Perea y Eloisa Castro, aldeanas; Jovita Castro, sultana; Angela y Pura Cen, taie de reyes con Ricarda y Gerónima Toledo, cambiando de disfraces en los distintos días, los que el cronista no ha podido retener en la memoria dado su variedad y fina adaptación á las que los vestían.

También vimos sin disfráz á las Srtas. Epifania Ceonaga, Angeles Cea, Martina y Saturnina Castro, Maria Antonia y Maria Jesús Hidalgo, Adela Corbella, Amalia González, Juana Rodríguez y otras muchas que siento no poder recordar.

Del sexo fuerte notamos la presencia del alcalde accidental D. Pedro Ignacio Perea, Peñuelas (D. Cruz), Perea (Delupe) é hijos Angel José, Adolfo y Erelío, Alonso (D. Juan Francisco) Imedio (D. Juan Antonio, don Bernabé y D. Gregorio) Castro (don Manuel) Cerro (D. Pedro) Bentamante (D. Maeario) Hidalgo (D. Ramón) é hijos Pace y Juan Pedro, Marco (D. Emilio) é hijo, Velez (D. Julián) del Rio (D. Basilo) y hermano, Perea (D. Antonio) y otros más que es imposible retener en la memoria.

Se bailó mucho y con sumo orden y delicado estilo, tocándose las más bonitas piezas del valioso repertorio de la «Filarmónica Torrevenense» durante tan agradables veladas hasta la una de la madrugada, deseando todos se repitan estos simpáticos ratos que aunque para algunos fueron interminables ningún inconveniente tendrán en su perpetua asistencia.

Por mi parte la enhorabuena á to-

dos incluso al veterano amigo Teófilo González por su importante amigü y mi agradecimiento por sus invitaciones.

El Corresponsal.

De Moral de Calatrava

Se dice que en breve contraerá matrimonio un joven distinguido de esta localidad y como su nombre es un secreto solo diré que son sus primitivos amores y que él no es el casto de la Corte de Faraón.

Mi enhorabuena.

A causa de los fuertes vientos del pasado temporal se calculan en unos 400 los pies de olivos arrancados.

Los pasados carnavales han resultado deslucidos á causa del tiempo, los bailes animados pero siempre con escasez de máscaras con bonitos disfraces.

El Corresponsal.

De Santa Cruz de Mudela

Según noticias fidedignas en el próximo pueblo de Sta. Cruz de Mudela se ha suicidado el vecino Manuel Téllez.

El suceso ocurrió el lunes y se ignora los móviles que le hayan inducido á tomar tal resolución.

El Carnaval en Valdepeñas

DOMINGO, LUNES Y MARTES

Sumamente deslucido ha resultado los días de Carnaval en comparación á los de otros años. El mal tiempo con el viento huracanado y el fuerte aguacero, han dado al traste con todos los buenos propósitos que en tales días abrigan el buen humor y el deseo de divertirse alegremente.

El primer día transcurrió sin nada digno de mención. Por la tarde algunas máscaras sueltas desafiando al temporal, y una comparsa de pequeños? Una murga compuesta de jente de buen humor rompió la monotonía de la tarde con sus atronadoras notas musicales dignas de Wagner.

La tarde del lunes apareció algo más despejada, aunque con un frío glacial. Hubo más máscaras que el día anterior, y sobre todo una carroza artísticamente adornada, semejando una cesta de flores y ocupada por bellas señoritas. Hizo su carrera triunfal por la calle del Seis de Junio hasta media tarde que la lluvia les obligó á desistir de su paseo. Igual-